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地域の声、皆様の思いを区政に届けます。
私たちが自民党議員団です！
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9⽉11⽇から10⽉5⽇まで、平成30年第3回
定例会が開催され、初⽇には⾃⺠党議員団から
は⼩倉りえこ議員が代表質問に、2⽇⽬には
ゆうきくみこ議員及びうかい雅彦議員が⼀般
質問に⽴ち、武井雅昭区⻑、⻘⽊康平教育⻑
に対し、質問・提⾔を⾏いました。

平成３０年 第３回定例会報告  代表質問・一般質問

【態度表明】当委員会で自民党会派より投げかけた質問及び提案要望が、今後の事業実施と来年度予算の編成に反映される
ことを期待し、決算４案を認定する。

１ . 戦略的長期ビジョンの必要性につ
いて

２ . 行財政運営について
３ . 特区制度について
４ . 人口増に伴う対応について
５ . 総合支所制度について
６ . 港区地域包括ケアシステムについて
７ . 予防接種について
８ .（仮称）港区子ども家庭総合支援
センターについて

９ . 商店街支援について
10 . 住宅宿泊事業について
11 . 清掃事業について
12 . 土砂災害対策について

小倉りえこ議員 代表質問

⼩倉りえこ

１ . これからの職員のあり方について
２ . 委託事業等における区の責任につ
いて

３ . 業務自動化ツールとAIによる働き
やすい職場づくりについて

４ . 新たな施設を核としたコミュニティ
の形成について

５ . 緑のボリュームを確保する計画的
なまちづくりについて

６ . 元麻布保育園における医療的ケア
児・障害児保育の実施について

７ . 働き盛り世代の健康を守る取り組
みの充実について

８ . 子どもと向き合う時間の創出によ
り教職員に期待する成果について

９ . 東京2020大会に向けた「おもい
やり」教育について

ゆうきくみこ議員 一般質問

１ . 災害対策について
２ . 民生児童委員の欠員対策について
３ . 子供達の政治への関わりについて
４ . 港区観光協会の支援について
５ . 保育園のマッチング事業について
６ . 東京都受動喫煙防止条例への対応
について

うかい雅彦議員 一般質問

１ . 新しい元号への
切り替えに伴う
対応について

２ . 予算編成過程の
公開について

３ . 台風24号の被害
について

４ . 防災計画について
５ . オープンデータについて
６ . 全国自治体との連携について
７ . 運河の水質改善について

８ . 生物多様性について
９ . みなと区民の森に通じる林道の整備
について

10 . 小規模多機能型居宅介護施設に
ついて

11 . 認知症事故保険について
12 . みなと障がい者福祉事業団の今後

について
13 . 保育園における教育の推進について
14 . インフルエンザ予防対策について
15 . 女性に優しい検診について

16 . 商店街の存続について
17 . 自転車走行ルールについて
18 . バスのバリアフリー化について
19 . 学校支援地域本部の出前授業に

ついて
20 . 教職員の働き方改革について
21 . 区立中学校への進学率向上につ

いて
22 . 障害者スポーツについて
23 . 東京2020大会のテストイベント

の活用について

ゆうきくみこ

うかい雅彦

有働 巧

平成２９年度 決算審議  総括質問（質問者：有働 巧議員）
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二島 豊司 ゆうきくみこ 土屋 準うかい雅彦 鈴木たかや うどう 巧 やなざわ亜紀 小倉りえこ井筒 宣弘
港区監査委員 港区議会 議長 平成２９年度決算特別委員会副委員長

池田こうじ清原 和幸 黒崎ゆういち

 歳入

二島豊司
１ . ふるさと納税による減収について

２ . 港区版ふるさと納税について

 議会費

二島豊司
１ . 委員会資料の公開について

 総務費

黒崎ゆういち
１ . 東京海洋大学品川キャンパス土地

有効活用プランに対する区の考え

方について

２ . ＭＩＮＡＴＯシティハーフマラソン

２０１８について

３ . マラソンランナーのマナーについて

４ . 発災時の物資輸送及び供給体制に

ついて

小倉りえこ

１ . 大使館等実務者連携会議について

有働 巧
１ . 平成３０年度東京都・中央区・港区合

同総合防災訓練について

２ . みんなと安全安心メールについて

３ . 大平台みなと荘について

４ . ふれあいどうぶつえんについて

鈴木たかや
１ . 防災ハザードマップについて

２ . 港区版ふるさと納税について

３ . 障害者の雇用拡大について

土屋 準
１ . フリーアドレスの執務環境整備に

ついて

２ . 港区版ふるさと納税について

３ . 港区ＷＥＢ写真館について

４ . 青色防犯パトロールについて

５ . 性的少数者に関する課題について

ゆうきくみこ
１ . 業務自動化ツールＲＰＡの活用に

ついて

２ . みんなにわかりやすい表示について

二島豊司
１ . 入札・契約制度について

２ . 労働環境確保策について

３ . 隣接町会・自治会にまたがる課題解

決について

４ . 指定管理者制度について

清原和幸
１ . 防災対策費が当初予算より増額に

なった主な要因について

２ . 震災復興基金の活用について

３ . 自主避難施設の受け入れ体制等に

ついて

４ . 備蓄物資を円滑公平に利用するた

めの取り組みについて

５ . 避難所となる全ての施設の冷暖房

設備設置について

６ . ＡＩを活用した区民サービス等の

効率化に向けた取り組みについて

７ . 新空港の整備を東京都に要望する

ことについて

 環境清掃費

黒崎ゆういち

１ . 羽田空港の機能強化に関する対応

について

２ . ビル風対策について

３ . 指定喫煙場所の設置状況について

小倉りえこ
１ . 事業系ごみの排出量について

２ . 収集業者への契約移行について

鈴木たかや
１ . 猛暑対策について

２ . みなとタバコルール及び東京都受動

喫煙防止条例について

土屋 準
１ . 運河の水質改善策について

２ . 集合住宅共用部の省エネ支援につ

いて

ゆうきくみこ
１ . 再生可能エネルギー導入について

２ . 港区環境率先実行計画について

 民生費

黒崎ゆういち
１ . 障害者就労支援について

２ . 保育園に子供を預ける保護者への

支援について

小倉りえこ
１ . 社会貢献型後見人制度について

２ . 地域包括ケアシステムについて

有働 巧
１ . 認知症事故保険について

２ . 介護予防運動について

土屋 準

１ . 未来の親体験 ～ ここから始まる赤

ちゃんふれあい事業～について

２ . 保育園の入園と定員拡大について

ゆうきくみこ
１ . 子育てひろば等事業の事業内容の

質の向上について

２ . 子ども家庭支援センターとの連携

について

二島豊司
１ . 音響式信号機について

２ . 生活保護の住宅扶助について

清原和幸
１ . 介護予防総合センターの取り組み

について

２ . 介護保険サービス等の相談体制の

充実に向けた取り組みについて

 衛生費

小倉りえこ
１ . ねずみ防除対策について

２ . アピアランス支援について

３ . がん対策について

土屋 準
１ . 不妊治療支援について

清原和幸
１ . 災害医療対策について

２ . 災害時の医療品の管理供給や配布

体制について

 産業経済費

黒崎ゆういち

１ . ユニークベニューの活用支援について

２ . シティプロモーションシンボルマーク

の活用展開について

小倉りえこ
１ . プレミアム付き区内共通商品券発行

支援事業について

２ . 港区観光＆マナーブックについて

鈴木たかや
１ . 商店街の役割について

２ . 商店街に対する支援について

 土木費

黒崎ゆういち
１ . 東京２０２０大会後の神宮外苑地区の

まちづくりについて

２ . 品川駅東西自由通路の通行マナー

について

小倉りえこ
１ . がけ・擁壁改修工事助成制度につい

て

２ . 土砂災害ハザードマップについて

３ . 建設業者への指導について

鈴木たかや

１ . 浸水ハザードマップについて

２ . 自転車走行レーンについて

３ . 自転車シェアリングについて

土屋 準
１ . 東京２０２０大会に向けた暑さ対策に

ついて

２ . ゲリラ豪雨対策について

ゆうきくみこ
１ . 細街路における電柱の移設について

２ . コミュニティバス運行について

３ . 水と緑の総合計画について

二島豊司
１ . 白金・白金台地域における相乗りタ

クシー実証実験について

２ . 運河に架かる橋のライトアップに

ついて

３ . 街路樹の管理について

清原和幸
１ . 白金高輪駅ホームの混雑の緩和に

ついて

２ . 白金・白金台地域のタクシー実証走

行について

 教育費

黒崎ゆういち
１ . アクティブラーニング的手法を用い

た学習機会の創出について

２ . ラグビーワールドカップ２０１９公認

チームキャンプ地としての取り組み

について

３ . 猛暑日における運動施設及び学校

施設の利用指針について

小倉りえこ
１ . 区立小・中学校海外派遣同行で教職

員が得た経験について

２ . 区立小・中学生の区役所見学につい

て

３ . 英語科国際ネイティブコースにつ

いて

有働 巧

１ . プログラミング教育について

２ . 小学校での道徳教科化について

３ . 国内留学について

４ . 給食後の歯磨きについて

５ . 運動施設の拡充について

鈴木たかや
１ . 学校施設の整備について

２ . 避難所のマンホールトイレ設置に

ついて

３ . 通学路の防犯カメラの設置について

４ . 食育を通じての国際理解教育につ

いて

土屋 準
１ . 赤ちゃんふれあい体験授業について

２ . 性教育について

二島豊司
１ . 学校長・幼稚園長からの予算提案制

度について

２ . 教職員の働き方改革について
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平成29年度

池田こうじ議員は議長、やなざわ亜紀
議員は決算特別委員会副委員長、うかい
雅彦議員は監査委員のため質問は行い
ませんでした。


